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Mª Ángeles Agudo Toca (Técnica de Calidad)  
Pedro Cornejo Martín (Coordinador Académico)  
David Griffiths (Responsable del Programa de Movilidad)  
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Ignacio Sariego López (Profesor de la titulación) 
María Soledad Saiz García (Profesora de la titulación) 
 
Disculpa su asistencia María Fernández Ajo (Egresada de la titulación) 
 
Siendo las 11:15 horas del martes, 10 de enero de 2023, se reúnen en la Sala de 
Profesores de la Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 
 
Orden del día 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 28/09/2022 
2. Informe Final del SGIC del curso académico 2021-2022 
3. Informe del Presidente de la Comisión 
4. Ruegos y preguntas 

 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 28-09-2022 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior y su publicación en la web. Además, se firma 
la cláusula de confidencialidad por los asistentes a la Comisión. 

 
2. Informe Final del SGIC del curso académico 2021-2022 

Se revisa el informe final de SGIC del curso académico 2021-2022, analizando los 
indicadores de la titulación y los resultados académicos de los distintos cursos y 
asignaturas del Grado en Gestión Hotelera y Turística. 

Se hace también una revisión del estado de las acciones de mejora y de las propuestas 
planteadas para el curso académico 2022-2023. 

Se analiza la diferencia entre el número de preinscripciones y el número final de 
matriculados y el descenso de la tasa de cobertura. Se valora la amplia oferta de otras 
universidades y centros privados de la comunidad. 

Se señala como un reto importante conseguir aumentar el porcentaje de alumnos que 
presentan el Trabajo Fin de Grado (TFG). 
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3. Informe del Presidente de la Comisión 

El Presidente de la Comisión señala que se va a informar a los alumnos sobre la política 
de calidad del Centro. 

Con carácter previo al inicio de la docencia en el 2º cuatrimestre, se va a solicitar a los 
profesores que informen de la planificación de visitas y ponentes que tengan previsto 
realizar/recibir. 
 
4. Ruegos y preguntas 

No existiendo ruegos ni preguntas, se levanta la sesión a las 13:30 horas. 

 
 
 
 
 
 

Mª Ángeles Agudo Toca 
Técnica de Calidad del Centro 


